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Top 6 Anfragen der Amtsausschussmitglieder und Mitteilungen

-          H. Teichmann: 
o fühlt sich als Gleichstellungsbeauftragte unerwünscht und wird bei vielen 

Angelegenheiten, die die Gleichtellunsgbeauftrage betreffen, außen vor 
gelassen, sie möchte sich in Zukunft gerne mehr einbringen und hofft, dass 
sie mehr mit einbezogen wird

o vermisst die Solidarität unter den Kollegen, sie hat bemerkt, dass im Moment 
die Atmosphäre unter den Mitarbeitern sehr angespannt ist und dies liegt 
nicht nur an Corona, 

o sie wünscht sich regelmäßige Treffen mit den Personalräten aller Gemeinden, 
da sie Gleichstellungsbeauftragte für alle Gemeinden ist

o ihre Pläne für das nächste Jahr sind ein Treffen mit allen 
Gemeindevertreterinnen und sachkundigen Einwohnerinnen und eine 
Versammlung zum Frauentag

-          H. Haker merkt an, dass der Termin der Gleichstellungsbeauftragten mit 
den Personalräten schlecht angenommen wurde und bitte die Bürgermeister 
ihre Personalräte dahingehend zu unterstützen, dass sie an zukünftigen 
Termin teilnehmen 

-          D. Hocke empfindet die Stimmung unter den Mitarbeitern im Amt als 
schwierig und fragt nach Maßnahmen um diesem entgegenzuwirken

-          B. Hartwig merkt an, das es Probleme mit kranken Bäumen gibt, leider 
kommen die Fällgenehmigungen immer viel zu spät

 


